



Hallo Kollegen,

nachdem die bayerische Staatsregierung ja die Weichen für eine Wiederaufnahme des Trainingsbetriebs in Kleingruppen gestellt hat, könnte wie bereits kommuniziert generell unter besonderen Hygiene- und Schutzmaßnahmen wieder trainiert werden, sobald die zuständigen Behörden die Sportstätten freigegeben haben.

Alles was zu beachten ist, wurde im Rahmen von Webseminaren am letzten Wochenende vom Verband kommuniziert - die Einladung dazu hatte ich ja einigen von euch stellvertretend weitergeschickt. Dabei ging es um Fragen zur aktuellen Situation, was im Training alles erlaubt bzw. verboten ist, mit wie vielen Spielern trainiert werden darf sowie auch zu möglichen Trainingszielen und Trainingsformen.

Für alle die sich kein direktes Bild im Rahmen der Webinare machen konnten schicken wir euch die Präsentation des BFV sowie eine FAQ-Liste als Anhang.

Auch wenn unsere beiden Stammvereine Olympia Eisenbach und Viktoria Mömlingen bereits dabei sind, die notwendigen Vorkehrungen zu treffen und wir bzgl. der Freigabe der Plätze in Kontakt mit den Behörden stehen, haben wir uns in Anbetracht der bestehenden Hürden und Unsicherheiten mehrheitlich dazu entschieden, zunächst bis zum Ende der Pfingstferien auf ein Jugendtraining zu verzichten.

Sobald die Vorgaben etwas lockerer sind und ohne großen Aufwand und Risiko umsetzbar erscheinen, werden wir die vorgeschriebene Einweisung organisieren und uns dabei gemeinsam abstimmen, ob und unter welchen Bedingungen wir für die einzelnen Mannschaften wieder ein Training anbieten.

Wenn ihr in der Zwischenzeit Fragen oder Anregungen habt, kommt gerne auf uns zu.

Als weiteren Anhang schicken wir euch eine kurze Info zur aktuellen Situation, die ihr bitte an die Spieler bzw. Eltern weiterleitet.

Vielen Dank für Euer Verständnis und euer Mitwirken.

Sportliche Grüße

Ralf Jakob, Thomas Moll, Marco Lieb und Michael Marquart